

车用电池适配器 UL 2089:2018检测

产品名称	车用电池适配器 UL 2089:2018检测
公司名称	国瑞中安集团-全球法规注册
价格	.00/个
规格参数	
公司地址	深圳市光明区凤凰街道塘家社区光明高新产业园凯科技工业园(一期)2#厂房一层B座103
联系电话	13316413068 13316413068

产品详情

车载充电器UL 2089认证 近有卖家反映：亚马逊美国站 车充，充电器，电源适配器，电池产品需要提供安规证明（UL认证）!车充需要UL2089认证，充电器需要提供UL60950-1认证！手机电池需要提供UL2054/UL1642认证！！提供不了的在指定的时间内，强制下架！也就是说亚马逊将撤销您销售权限！

亚马逊又搞什么鬼呀！？自去年5月份大批球泡灯被下架！去年底灯串需要提供UL588认证！亚马逊都没有消停过！大量卖家怨声载道，这究竟是什么原因是呢？为什么会下架车充/充电器/电池类产品？

亚马逊对车载充电器/适配器/电池原文要求：The sale of all cellular phone *gers, and laptop computer batteries and *gers on the Amazon website must meet specified certification standards. Note that Amazon may remove your selling privileges for failing to meet these standards. To sell these products on Amazon, you must apply by submitting the following information to electronics-safety@amazon.com:Company nameSeller/Vendor IDEmail addressPhone numberA list of ASINs you are applying to sellA document confirming that your product was tested according to the standard listed in the following table by a laboratory that is certified to the ILAC ISO 17025 standard:Product Certification RequirementLaptop Battery UL 2054 or UL 1642Cellular Phone Replacement Battery UL 2054 or UL 1642Laptop Charger and Power Adapter UL 60950-1Cellular Phone Wall Charger UL 60950-1Cellular Phone Car Charger UL 2089也就是说笔记本电池/手机电池要符合UL 2054 或UL 1642 认证标准认证！手机充电器/电源适配器要符合UL60950-1的标准认证！车载充电器要符合UL2089的标准认证！

车载充电器需要通过UL 2089认证标准方可在亚马逊平台上销售，那么UL2089认证怎么办理呢？

- 1.填写申请表，
- 2.提供产品的资料，
- 3.寄样品，
- 4.测试OK，

5.出UL2089报告/认证